

WARTA

Kepedulian TNI Rehab Rumah Milik Bapak Misdin

Edi Purwanto - BATANG.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2021 - 14:59



Batang – Anggota Babinsa dari Koramil 06/Tersono Kodim 0736/Batang yang dipimpin oleh Bati Bhakti TNI Koramil 06/ Tersono Peltu Ubaidillah bersama warga melaksanakan karya bakti perbaikan rumah tidak layak huni milik Bapak Misdin Dukuh Jarang Jati Rt. 02 Rw. 03 Desa Kebumen Kecamatan Tersono, Kabupaten Batang. Jum'at (31/12/21) pagi.

Kegiatan bedah rumah yang dilaksanakan anggota Koramil 06/Tersono bersama warga ini merupakan salah satu langkah dalam membantu memberikan dorongan dan semangat kepada Bapak Misdin dan keluarga.

Selain berguna untuk memupuk rasa persaudaraan, gotong royong bersama TNI dan masyarakat ini merupakan salah satu wujud kepedulian sesama warga yang tidak mampu dalam mencapai rumah sehat dan sejahtera, "Ungkap Peltu Ubaidilah".

Peltu Ubaidilah juga menambahkan, disamping itu pula, Karya Bakti yang dilakukan TNI bersama warga tersebut guna membiasakan diri kita untuk ringan tangan dan hidup saling bergotong royong serta saling membantu sesama masyarakat, "bebernya".

Kegiatan ini harus didasari dengan penuh rasa tanggung jawab dan niat saling menolong terhadap sesama umat manusia. Selain itu, kegiatan ini juga dapat menjalin hubungan tali asih dan komunikasi sosial yang baik antara Babinsa dengan masyarakat di Desa Binaan, sehingga sasaran tugas pokok Pembinaan Teritorial (Binter) dapat tercapai sesuai harapan.

Babinsa akan selalu membantu mengatasi kesulitan rakyatnya dan selalu berada ditengah-tengah masyarakat di wilayah binaan,"Imbuh Peltu Ubaidilah". Pada kesempatan yang sama Bapak Misdin megatakan "Kedatangan Bapak TNI kerumah dan membantu merehap rumahnya merupakan salah satu anugerah", saya tidak menyangka akan mendapat bantuan rehap rumah.

Kedatangan anggota Koramil 06/Tersono dan warga setempat yang datang guna membantu percepatan rehap rumah sangat membantu,"tutur Misdin". Ini tentu anugerah yang tak terhingga yang kami terima, setelah mendapatkan program bedah rumah, kini anggota TNI datang membantu"imbuhnya".

Kami sekeluarga hanya bisa mengucapkan syukur kepada Allah SWT dan banyak terima kasih kepada semua pihak. Semoga semua yang terlibat dalam rehap rumah saya mendapat pahala, kesehatan dan kemudahan dalam mencari rezeki, amin "ucap Misdin".